

「手作り弁当チーム」表彰

二月二十二日の山北町社会福祉大会にて山北第一地区福祉協議会の「手作り弁当チーム」が表彰されました。...



「編集後記」

コロナ明けの令和五年四月から二年間、会長職をしてきましたが、くどいようですが、やはり、イベント開催での感染症対策等...

山北第一地区福祉協議会 会長 山崎 喜弘

Logo for 'ひまわり' (Himawari) with text: 山北第一地区福祉協議会 広報委員会 第51号 令和7年3月31日

山北第一地区福祉協議会の令和六年度の主なイベント

「委員研修会」

六月六日実施 参加者 一五名 研修場所 神奈川柑橘果工株 山北工場見学

「福祉のつどい」

六月三〇日実施 参加者 五五名 第二児童館 マジックショー 楽器演奏ショー

「秋のお楽しみ会」

十一月一七日実施 参加者 五三名 第二児童館 フラメンコショー ヒンメリ製作体験

さて、令和六年度の山北第一地区では上記のような三つのイベントを実施してきました。

振り返れば、令和五年度は「福祉のつどい」と「委員研修会」を行いました...

そこで、令和六年度は真冬の「新春お楽しみ会」に代わって、過ごしやすい秋に「秋のお楽しみ会」を行いました。

また「委員研修会」を令和五年度は八月の暑い時期に実施しましたが、令和六年度は、あまり暑くならない六月の初旬に実施しました。

コロナ禍以前は、あまり感染症にとらわれずにイベントを企画してきましたが、やはり安全第一を考慮して、開催時期の設定をいたしました。



ぐみの木公園で神奈川柑橘果工株を背景にして記念写真



丸山頂上の榊トヤマでの昼食

「委員研修会」 委員研修会は六月六日に実施しました。神奈川柑橘果工株様のご協力により、同社の工場見学をすることができました。...

「私たちは山北第一地区福祉協議会を支援します」

Table listing supporters of the association, including companies like 大谷スポーツ, リーフ工業 (株), and 関鉄次郎商店.

「御支援ありがとうございました」

※ 台の佐藤ツヤ子様より、「福祉のつどい」「秋のお楽しみ会」を通じて参加者全員に手作りのストラップのプレゼントがありました。どうもありがとうございました。



令和六年度は、ご縁あって山北町で地域イベントに二回参加させていただきました。私達の活動が異文化を通して、皆様の心に残る時間となれたら幸いです。次の機会に向けて、さらなる稽古に励んでまいります。 池谷香名子



「十一月の秋のお楽しみ会」十一月十七日に「秋のお楽しみ会」を開催しました。前半は池谷香名子フラメンコ教室の池谷香名子先生と御弟子様方によるフラメンコショーを開催しました。暗くした室内でスポットライトが照らされる中、華麗な衣装に身を包んだ踊り手の方々にフラメンコ代表曲に合わせて踊りを披露していただきました。また、池谷先生によるフラメンコの曲や歴史も紹介されました。



後半はフィンランドの伝統工芸品であるヒンメリの紹介と製作体験を行いました。ヒンメリは麦の穂を紐でつないで作る立体のモビールです。ヒンメリ愛好家の浅野久美子先生の説明と指導を受けて、参加者の皆様が製作体験をしました。

温かい雰囲気の中で、一緒にヒンメリ製作を楽しむことができ、とても良い時間を過ごすことができました。ストローなどの身近な材料で作ることができ、チャレンジしていただけたらうれしいです。皆様とご一緒でき、とても楽しかったです。 浅野久美子



後半は「マロンフォー」様による大正琴、オカリナ、ライヤー（竖琴）による楽器演奏ショーに耳を澄ませました。そのあと、昭和歌謡の「瀬戸の花嫁」や「津軽海峡冬景色」、唱歌の「ふるさと」等の歌を大正琴の伴奏で、参加者全員で合唱しました。

「六月の福祉のつどい」六月三十日に「福祉のつどい」を開催しました。前半は「小田原マジシヤンズクラブ」の古谷敏幸会長と熊倉より子副会長による華麗なマジックショーを鑑賞しました。熊倉様の早業衣装替えマジックや古谷様のウィットに富んだトークやお札マジック、鳩が飛び出すマジック等々の驚きの演技が次々に披露され、時を忘れるほどでした。



休憩時には加藤勝芳さん指導によるストレッチ体操



ビンゴゲームを盛り上げる自治会長各位